

青年交流会 in 福岡 を開催しました

全国青年部は6月1日(土)に『青年交流会 in 福岡』を福岡県 駕与丁(かよいちょう)公園で開催しました。「青年部の組織化と相互の交流を深めよう」との運動方針のもとに、昨年再始動を果たした福岡県青年部の仲間と交流を深め、繋がる機会をつくろうと企画しました。

まずは全国青年部の藤川拓部長から「今回で地域での青年交流会は3回目となった。再スタートを切った福岡青年部の仲間と交流を深め、今後全国青年部とのつながりを更に強めて、建交労の発展と青年部の発展に繋げていきたい」とあいさつがあり、乾杯を行いました。



▲福岡県青年部を中心に、子どもさんも含めて21名が参加。準備も協力しあい、和気あいあいと楽しく交流できました



▲池と緑に囲まれてバーベキュー。好天にも恵まれました♪

その後、福岡県本部の緒方書記長から「交流集会で元気をもらって青年部が一層発展すればいいなと思う。福岡県本部も青年部を再スタートしたばかりだが、体制を強化していければと思っている。今後反核トラック、NPTと、我々も一緒になって頑張っていきたい」と連帯のあいさつをいただきました。

途中みんなで輪になって、名前・職場と一言ずつですが全員で自己紹介を行いました。幅広い業種の仲間が青年部として集まっていることも確認できました。

何よりも青年の要求は楽しむことにあると思います。楽しむ中で交流を深めて団結していけたらと感じました。

福岡県本部
緒方書記長による
火おこし!!



菅野副部長より、青森の新鮮なホタテの差し入れも!!



翌日の6月2日(日)には福岡県で全国青年部委員会を開催しました。福岡青年部から2名の仲間がオブ参加し、反核トラックキャラバンの事などを含めて議論を行い、全国青年部がどのような活動を行っているのかを知ってもらう事が出来ました。引き続き繋がりを持ちたいという思いから、今後の全国青年部委員会にもオブ参加をしてもらうよう要請しました。

多くの地域の青年部と交流し繋がりを作っていくことが、建交労全国青年部の今後の運動として引き続き大切なことだと感じました。

(全国青年部事務局長 武田喜成)



豚骨ラーメンも最高～

青年部Tシャツ 販売中

2020年のNPT再検討国際行動に向けた財政活動として、Tシャツの販売を行っています。全国青年部からの複数名の代表者派遣をおこなっていきたく考えていますので、みなさまのご協力をよろしくお願いいたします。

1枚 2,000円
S~XXXLサイズ

※XL以上のサイズが残り少なくなっています。お気軽にお問い合わせください

